
Lieber Rudi, lieber Toni! 
 
Ihr wisst ja, dass wir anfangs schon etwas überlegt haben, ob 

wir euch wirklich engagieren sollen, weil ihr ja auf der Hochzeit 

von Martins Schwester dabei wart und wir ja keine 

„Nachmacher“ sein wollten.  

Im Nachhinein können wir nur eines sagen: 

Es war die beste Entscheidung, die wir treffen konnten, dass 

wir Comedj auf unserer Hochzeit hatten!!! 

Wir hatten schon gewisse Vorstellungen und wollten ein 

individuelles Fest – eben UNSERE Hochzeit. Aber in unseren 

kühnsten Träumen konnten wir uns nicht vorstellen, dass es SO 

werden würde! Es hat alles so gut gepasst – einfach nur der 

Wahnsinn... Unsere Gäste waren auch total begeistert!  

Es sind so viele Kleinigkeiten gewesen, die ihr bedacht und 

auch speziell auf uns abgestimmt habt – die „Andacht“, die 

Bayernhymne, die „Spitzen“ über die Gäste, die 

berücksichtigten Musikwünsche, die „Fahrt durch den Eiskanal“, 

unsere AC/DC – Einlage,... und vieles, vieles mehr!  

Eure Unterstützung auch im Vorfeld bei den Planungen war uns 

auch eine riesengroße Hilfe! 

Tausend Dank an euch – ihr habt diesen Tag wirklich 

unvergesslich für uns werden lassen! Unsere Erwartungen 

wurden voll und ganz ... ÜBERTROFFEN!!! 

 

Andrea + Martin 


